

Vorstand der Stiftung Pfadfinden
Karin Dittrich-Brauner
Tel: 0175-1664036
Karin.Dittrich-Brauner@StiftungPfadfinden.de



Liebe Freundinnen und Freunde der Stiftung Pfadfinden,

wir müssen Euch heute leider mitteilen, dass unser Freund, langjähriger Stiftungsvorstand und Mitgründer Roland Fiedler am 15. Januar verstorben ist. Seit langem schon kämpfte Roland mit gesundheitlichen Problemen; vorige Woche spitzte sich seine Krankheit krisenartig zu. In der Nacht zum Donnerstag ist er in den Armen seines Lebensgefährten Wolfgang und im Kreise seiner Familie eingeschlafen.

Die Existenz der Stiftung Pfadfinden geht maßgeblich auf Rolands Initiative zurück. Er ist stets eng mit der Stiftung verbunden gewesen, hat sie gefördert und großzügigst unterstützt. Roland gehörte zum Gründungskreis der Stiftung und war seit 19 Jahren Mitglied des Stiftungsvorstands. Im Bund der Pfadfinderinnen und Pfadfinder hat er darüber hinaus als Landesvorsitzender in Hessen, als langjähriger Vorsitzender des Hausvereins Fritz Emmel, als Geschäftsführer der Bundeskämmerei, als Mitglied des Finanzrats, als Initiator von „Ganz Normal Anders“ und als Chef der Markthalle in Bundeslagern unübersehbare Spuren hinterlassen.

Der Stiftungsvorstand steht mit Wolfgang Langhoff und der Familie Fiedler in engem Kontakt. Die Trauerfeier wird voraussichtlich am Montag, dem 27. Januar um 13:30 Uhr in Frankfurt stattfinden. Nähere Infos versenden wir später.

Wir sind unendlich traurig.

Gut Pfad

der Vorstand der Stiftung Pfadfinden
Karin, Apida, Hennes, Peter, Igor, Antoinette